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证券代码：002566                                   证券简称：益盛药业 

 

吉林省集安益盛药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

                                                  编号：2021-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

通过“全景•路演天下”（http://rs.p5w.net）参与 2020

年度业绩网上说明会的广大投资者 

时间 2021年 4 月 22日 

地点 全景•路演天下（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人员姓

名 

董事长  张益胜 

董事会秘书  丁富君 

副总经理兼财务总监  毕建涛 

独立董事  李明 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

公司于 2021年 4月 22日（星期四）下午 15:00-17:00在

全景网举行 2020 年度业绩网上说明会，本次年度业绩说

明会采用网络远程的方式举行，说明会问答环节主要内容

详见附件。 

附件清单（如有） 公司 2020年度业绩网上说明会问题列表 

日期 2021年 4 月 22日 
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2020 年度业绩网上说明会问题列表 

 

    1、您好：正官庄十年前在中国布局，每年在中国销售增加 30%以上，他们

的人参产品高速发展，请问董事长，您采取那些措施，追赶正官庄。另外您注

意到没有他们人参产品都开始接地气，顺应中国人消费习惯，公司产品为什么

不调整。谢谢。 

答：我们将不断加大研发力度，拓宽销售渠道的宽度和深度，满足不同消费

群体的需求。 

    2、您好韩国人参化妆品遍布我们全国，每年拿走大量利润。公司人参产品

近两年销售反而停止增长，请问公司销售模式是不是有问题，是不是化妆品加

盟店的服务跟不上，有好产品，没有好服务最后造成公司产品形象受损，谢谢。 

答：您好，由于公司人参产业各板块布局刚刚完成，在品牌影响力和知名度

方面较国际知名品牌有一定的差距，这也是未来营销工作的重点，在努力提升经

营业绩的同时，不断提升公司的品牌价值。 

    3、大家都知道韩国人平均每个人每年吃人参四两，我们中国人如果吃有机

人参平均一个人一两，公司有机人参会有多大的市场，公司要加速进行战略布

局，小康社会，大健康是老百姓的需求，也是国家政策，希望公司加速发展布

局。实现中国人参看益盛药业总机的宏伟明白。谢谢。 

答：您所期望的也正是我们不断努力的目标。 

    4、您好：终于能看到您和投资者交流了，公司的发展离不开董事长的领头

羊作用。证券部门要经常汇集投资者的好的建议给您，希望您能经常倾听投资

者声音，利用好的建议促进公司的发展。谢谢。 

答：您好，公司证券部会定期将投资者的建议反馈给我们，我们非常感谢投

资者对我们的关注和提出的宝贵建议。 

https://rs.p5w.net/question/c8c7e4a574e24c018538f8950fd48196.shtml
https://rs.p5w.net/question/c8c7e4a574e24c018538f8950fd48196.shtml
https://rs.p5w.net/question/c8c7e4a574e24c018538f8950fd48196.shtml
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    5、您好：由于青山绿水政策，由于粮食安全要求，加上中医药法和新药典

的落地等原因，人参未来种植环境彻底改变，公司拥有非林地大田种植技术，

在东北应该有很好的地域壁垒和门槛，能达到有机大田种植的公司和个人的人

参产量很少，希望公司加大市场开拓，用好的产品真正服务全中国人的健康，

而不是喊口号。为了中国人的人参事业，为了和韩国正官庄竞争，凝心聚力加

速抢夺国内市场，提高企业的话语权和盈利能力。谢谢。 

答：您好，公司的目标就是将汉参品牌打造成为中国人参的一流品牌，世界

人参的一流品牌，未来公司在做好产品的同时，积极开拓渠道，做好服务，力争

公司的目标早日实现。 

    6、您好：虽然公司有机人参在行业中有一定的门槛，但是公司的什么产品

能够持续性加速扩张和利润增长，如果没有公司将采取什么措施实现！因为无

论是华为还是格力、无论是海天味业、还是安琪酵母每一个企业十年都已经成

长为行业龙头，公司上市十一年了，保健品不够正官庄在中国市场的零头。公

司这么看中国人参市场这么好的环境，企业成长这么低速？谢谢。 

答：您好，公司人参产业各板块的布局刚刚完成，未来公司将一方面在做好

产品的同时，加大对人参文化和人参使用方法的推广，做好服务，满足不同消费

者的需求。 

    7、上市十年，取得的成绩还满意吗？ 

答：您好，上市十年来公司稳步推进人参全产业链的建设，目前布局已基本

完成，未来公司将在做好供应链平台的同时，积极拓宽销售渠道，力争用良好的

业绩回报广大投资者。 

    8、想问下对人参产品多元化发展的思路。 

    答：公司现有涉及人参的产品包括药品、健康食品和化妆品，公司将不同的

产品采用不同的销售渠道进行推广，实现多品类、多渠道的方式，满足广大消费

https://rs.p5w.net/question/feeab7f68bd647d1ab31aa17e6257bcf.shtml
https://rs.p5w.net/question/feeab7f68bd647d1ab31aa17e6257bcf.shtml
https://rs.p5w.net/question/feeab7f68bd647d1ab31aa17e6257bcf.shtml
https://rs.p5w.net/question/feeab7f68bd647d1ab31aa17e6257bcf.shtml
https://rs.p5w.net/question/feeab7f68bd647d1ab31aa17e6257bcf.shtml
https://ir.p5w.net/question/6d960d20a32b40d4a37bf38a1ebe60c7.shtml
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者的需求。 

    9、张董，有退休之意吗？ 

    答：公司人参产业布局刚刚完成，接下来是市场开拓的关键时期，我们希望

得到广大投资者的支持。 

    10、十年发展，有什么遗憾？ 

答：我们一直在为人参产业而努力，只要全力以赴付出，就谈不上遗憾。 

    11、益盛新零售取得怎么样的进展了 

答：目前，公司新零售正在积极向前推进，预计今年新零售板块会为公司的

业绩有积极的贡献。 

    12、互动易上不要说公司化妆品不属于医美了，化妆品本身就是美容事业

啊。 

答：您好，公司的化妆品分为特殊用途化妆品和普通化妆品，谢谢！ 

    13、我们觉得十年发展是很慢的，张董总结过经验吗？反思过战略吗？ 

答：我们对公司制定的发展战略深信怀疑，作为实业企业，只有先稳定，打

好基础，才能谈到快速发展。 

    14、我认为公司板块太多了，先去掉印刷包装吧，聚焦聚焦再聚焦，希望

公司集中精力，做大做强 1-2 个板块很了不得了。 

答：包装印刷板块主要是为公司其他板块服务，公司的主营业务包括药品、

健康食品和化妆品。 

    15、还有点我也想不通薛总，这个减持个不停，这么缺钱吗？ 

答：您好，薛总因个人原因减持，不代表公司的发展方向。 

    16、张董，认为目前股价合理吗? 

答：股价受多重因素影响，我们将在努力经营的同时，积极履行好信息披露

义务。 

https://rs.p5w.net/question/a02acc9a79974d6f9eaade53e441ad65.shtml
https://rs.p5w.net/question/60dc5df9b73c4686ba84228c50c9b4a5.shtml
https://rs.p5w.net/question/36150e35e6654b929087151623d37e6d.shtml
https://rs.p5w.net/question/36150e35e6654b929087151623d37e6d.shtml
https://rs.p5w.net/question/bad94c672c7c409db2bb5ecf7e23da60.shtml
https://rs.p5w.net/question/956547e479ed47e193416de54b5b9422.shtml
https://rs.p5w.net/question/956547e479ed47e193416de54b5b9422.shtml
https://rs.p5w.net/question/878c2ad90e8e41b1923df2bb45608329.shtml
https://rs.p5w.net/question/4bb3b76cd9804c3cbf4ba41ccff5aaef.shtml
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    17、董事长您好！我想问下微信小程序奢莲云店自二月份上线以来，到目

前为止其运营有没有达到公司预期目标？我看上面有不少热销化妆品都是买不

到的状态，请问是供应链有什么问题吗？谢谢？ 

答：您好，公司供应链运行正产，针对不同的产品都进行适当的备货。 

    18、请介绍下连锁美容店的经营情况。 

答：公司化妆品板块主要采用的是特许加盟美容院的形式进行销售，化妆品

板块的经营情况，您可查阅刚刚披露的年度报告。  

    19、尊敬的董事长您好！我想再问个问题，就是上周末在上海搞的新品发

布会，具体情况怎么样呢？投资者都挺关心这次发布会的，但是好像没有见到

什么媒体报道。能简单说说这次发布会的情况吗，谢谢！ 

答 ： 关 于 本 次 发 布 会 的 情 况 ， 您 可 登 录

https://baijiahao.baidu.com/s?id=1697642827118276228&wfr=spider&for=pc 进行查

看。 

    20、益盛药业，改名益盛健美，一生健康。 

答: 您好，感谢您提出的建议，谢谢！ 

    21、昨天公司股票涨势很好，请问有什么好消息吗？ 

答：您好，公司严格按照深交所相关规定，履行信息披露义务。 

    22、董事长您好！贵司目前线上平台主要有微信小程序奢莲云店和益盛汉

参化妆品两个，但是很多人都不知道有这两个线上平台，后期能否考虑在央视

等媒体上投入一些广告？这样知名度能够快速提高。谢谢！ 

答：感谢您提出的宝贵建议，我们会不断加大推广力度，提升公司品牌影响

力。 

    23、碳交易可以参与嘛，大东北那么多山林，贵公司也有那么多植物，应

该积极参与所在地区的碳交易所，和东北重工业碳排放对冲，增加新的亮点，

https://rs.p5w.net/question/a188376f9eba477586b2d9be96b84203.shtml
https://rs.p5w.net/question/a188376f9eba477586b2d9be96b84203.shtml
https://rs.p5w.net/question/a188376f9eba477586b2d9be96b84203.shtml
https://rs.p5w.net/question/c8f76eca3350483c928afeb6feb13f30.shtml
https://rs.p5w.net/question/6f19d03899ed4e1fa04a3c9e95de35e0.shtml
https://rs.p5w.net/question/6f19d03899ed4e1fa04a3c9e95de35e0.shtml
https://rs.p5w.net/question/6f19d03899ed4e1fa04a3c9e95de35e0.shtml
https://rs.p5w.net/question/ebb383f7b7c6457b8f1b1423107c0c76.shtml
https://rs.p5w.net/question/11d2560fc97344f6b4e2f9b770ca04de.shtml
https://rs.p5w.net/question/8df92f1320e5425fafad29d977f0443b.shtml
https://rs.p5w.net/question/8df92f1320e5425fafad29d977f0443b.shtml
https://rs.p5w.net/question/8df92f1320e5425fafad29d977f0443b.shtml
https://rs.p5w.net/question/750cf8976d084023a5c7e9f17fe962ef.shtml
https://rs.p5w.net/question/750cf8976d084023a5c7e9f17fe962ef.shtml
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把握医美、碳交易、绿色经济，有效的借力打力，市值提升，进入深股通的门

槛，事半功倍。 

答：感谢您提出的宝贵建议。 

    24、能不能请个明星代言,打开公司知名度? 

答：感谢您提出的宝贵建议，我们会认真考虑。 

    25、董秘您好！我想问下线下加盟店今年以来是否大部分都已经正常运转？

去年初受疫情影响较大，目前全国疫情早已经控制的非常好，各线下加盟店的

经营应该也恢复的比较理想吧？谢谢！ 

答：您好，从目前情况来看，线下加盟店的销售情况好于去年同期。 

    26、请介绍一下咱公司明星产品红参浓缩精提液功效及供销思路。 

答：您好，红参精提浓缩液为食品，主要原料为人参，人参具有增强免疫力、

抗疲劳等作用。目前，该产品主要在化妆品渠道进行销售。 

    27、其实公司抖音、微信公众号、运行、知名度和粉丝都太少了，急需改

进运作方式。 

答：感谢您的关注和提出的宝贵建议，未来公司将努力做好线上各平台的运

营，不断提高服务质量。 

    28、公司愧对我们这些坚定的投资者的，张董以为呢？ 

答：我们一直在努力，也希望广大投资者鉴证我们的不断成长，未来我们也

将努力提升经营业绩，回报广大投资者长久以来对我们的支持和信任。 

    29、分红能多一点点吗？ 

答：我们将努力经营，在无其他重大投资的情况下，形成长期稳定的分红机

制。 

    30、公司在医美化妆品的发展上有什么规化？ 

答：我们将根据市场发展的新方向、新趋势，加大对化妆品的研发和推广力

https://rs.p5w.net/question/b41cef81dc53498dafcbc7806a1b9486.shtml
https://rs.p5w.net/question/d9a715bb7d9740e9ba60104ae0658fa2.shtml
https://rs.p5w.net/question/d9a715bb7d9740e9ba60104ae0658fa2.shtml
https://rs.p5w.net/question/d9a715bb7d9740e9ba60104ae0658fa2.shtml
https://rs.p5w.net/question/d5cd5dd9fd6b48f9bdcef05b94917fe2.shtml
https://rs.p5w.net/question/8a8e6b344e014c5680c6ecadd55feae8.shtml
https://rs.p5w.net/question/8a8e6b344e014c5680c6ecadd55feae8.shtml
https://rs.p5w.net/question/e9f453abd95b4b7f8e368370e5b88333.shtml
https://rs.p5w.net/question/01a30d523b7f4f64b2bc33f14fcd5626.shtml
https://rs.p5w.net/question/c28520f368804345b6c92722f2d23fd4.shtml
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度，以市场为导向，满足不同消费者的需求。 

    31、公司和韩国企业有合作吗？ 

答: 您好，公司未与韩国企业签订合作协议。 

    32、您好，总经理早已经过了退休年龄，而且在他经营期业绩不好，市值

越来越少，是否公司考虑合适总经理人选，谢谢。 

答：感谢您对我们的关注。 

    33、请介绍咱公司的养心中药振源胶囊，心悦胶囊独特功效及供销思路。 

答：您好，振源胶囊功能主治为益气通脉，宁心安神，生津止渴。用于胸痹、

心悸、不寐，消渴气虚证，症见胸痛胸闷，心悸不安，失眠健忘，口渴多饮，气

短乏力；冠心病，心绞痛，心律失常，神经衰弱，Ⅱ型糖尿病见上述证候者。心

悦胶囊功能主治为益气养心，和血。用于冠心病心绞痛属于气阴两虚证者。以上

两款药品主要以科技领先，学术化推广的思路销售。 

    34、董事长您好！您看大家都非常关心这个化妆品品牌知名度的问题，哪

怕公司拿出几千万来请个明星在央视黄金时段打打广告，我们也会相当支持！

哪怕牺牲这一两年的利润也没关系。公司的人参化妆品产品已经做的很不错，

希望再接再厉，知名度做起来，相信一两年后会有可喜的收货！谢谢！ 

答：感谢您提出的宝贵建议，我们会积极采取措施，加大宣传力度，不断提

升公司品牌影响力。 

    35、公司开发的美容产品微针效果很好，在网上都预约不到，请问公司将

如何推广这一产品？ 

答：目前，针对消费者反馈良好的产品，公司将在保证供应的同时，通过多

渠道进行宣传和推广。 

    36、董秘您好！公司年报已经发布，接下来是否安排邀请一些机构或者投

资者前往公司调研访问？谢谢？ 

https://rs.p5w.net/question/23820c76209941f4bee627d07f4b1b82.shtml
https://rs.p5w.net/question/299bbf4964a24b36ab8e21654883a7bd.shtml
https://rs.p5w.net/question/299bbf4964a24b36ab8e21654883a7bd.shtml
https://rs.p5w.net/question/22744ee323fc41499fe2508e72179d61.shtml
https://rs.p5w.net/question/fe222bcb17e24a1fa025ba2eef2675c2.shtml
https://rs.p5w.net/question/fe222bcb17e24a1fa025ba2eef2675c2.shtml
https://rs.p5w.net/question/fe222bcb17e24a1fa025ba2eef2675c2.shtml
https://rs.p5w.net/question/fe222bcb17e24a1fa025ba2eef2675c2.shtml
https://rs.p5w.net/question/38f01628ed304dc38e7135a685b475c4.shtml
https://rs.p5w.net/question/38f01628ed304dc38e7135a685b475c4.shtml
https://rs.p5w.net/question/975b18e92a55443da914d9eb74d28d55.shtml
https://rs.p5w.net/question/975b18e92a55443da914d9eb74d28d55.shtml
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答：您好，公司欢迎机构及投资者来公司调研。 

    37、董事长您好！公司人参药品主要以心脑血管治疗为主要方向，但是有

证据表明人参皂苷对于治疗和预防肺癌等癌症也有非常好的疗效，公司后期在

财力和人力允许的情况下，可否考虑这方面的药物研究？谢谢！ 

答：感谢您提出的宝贵建议，我们会认真考虑。 

    38、您好：公司经营管理层有没有业绩考核，如果不能够完成公司年度目

标，公司有没有考核，包括降级降薪或者调离岗位，谢谢。 

答：公司设有较为完善的薪酬考核制度，并在实际工作中坚决予以执行。 

    39、您好，公司高层管理制度，怎么没有看到完不成业绩的给予处罚，投

资者看到的是提高待遇，请问，公司高管有没有华为那样的高层管理制度，工

作完不成怎么处罚，谢谢。 

答：公司设有较为完善的薪酬考核机制，对未达到考核指标的，坚决予以处

罚。 

    40、董事长您好！公司目前已经打造和布局了人参全产业链相关产品，但

是整体实力还是不够强大，后期是否考虑引入一些战投或者合作伙伴，把整个

产业链生态做大做强？谢谢！ 

答：我们愿与多方合作，把企业做大做强。 

    41、之前互动易有投资者说某岛国准备要把大量核废水排入大海，有很多

研究表明人参皂苷成份对于防辐射具有积极作用，网上有个朝鲜产的红参可以

防辐射的视频，请问公司产的红参跟朝鲜的红参有什么不同吗？毕竟公司红参

产地跟朝鲜离得很近啊。谢谢！ 

答：您好，没有本质上的不同。 

    42、不知道贵公司有没有注意到最近一篇报道，说是一个公司最近三年增

长率百分三十，一直没有机构关注和调研，最后公司老总自己去找基金经理求

https://rs.p5w.net/question/50dc0385b8804ed9b7339c4971132feb.shtml
https://rs.p5w.net/question/50dc0385b8804ed9b7339c4971132feb.shtml
https://rs.p5w.net/question/50dc0385b8804ed9b7339c4971132feb.shtml
https://rs.p5w.net/question/5fb38ff2b91d4d0dbed81ff416ed93a1.shtml
https://rs.p5w.net/question/5fb38ff2b91d4d0dbed81ff416ed93a1.shtml
https://rs.p5w.net/question/945ff9e0555649958b57b4b8c0f0874d.shtml
https://rs.p5w.net/question/945ff9e0555649958b57b4b8c0f0874d.shtml
https://rs.p5w.net/question/945ff9e0555649958b57b4b8c0f0874d.shtml
https://rs.p5w.net/question/5b44a0a56813495aac38e6814bca30e4.shtml
https://rs.p5w.net/question/5b44a0a56813495aac38e6814bca30e4.shtml
https://rs.p5w.net/question/5b44a0a56813495aac38e6814bca30e4.shtml
https://rs.p5w.net/question/c37a952d2af9407b9c213478a0df080f.shtml
https://rs.p5w.net/question/c37a952d2af9407b9c213478a0df080f.shtml
https://rs.p5w.net/question/c37a952d2af9407b9c213478a0df080f.shtml
https://rs.p5w.net/question/c37a952d2af9407b9c213478a0df080f.shtml
https://rs.p5w.net/question/0264da5732c0407a818a1e6e818ef254.shtml
https://rs.p5w.net/question/0264da5732c0407a818a1e6e818ef254.shtml
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关注，却被告知“你们市值三十亿都不到，我们不接待”，而网络大数据也证

实了 50 亿以下公司调研占比不足一成，说明了公司发展会被阻碍，不知道您们

有没有市值管理计划？建议贵公司能进行转赠股扩大股本，通过收购高尖医美

类优质资产壮大自己。 

答：感谢您提出的宝贵建议，我们将在努力提升业绩，提升公司品牌影响力

的同时，加大对市值的关注。 

    43、用过公司的产品，很好用，可惜公司在平台 销售方面还跟不上社会的

发展，比如，在京东自营平台上，看不到公司的化妆品。京东自营平台是正品

的像征，在京东第三方购买有会让人不放心，也不是消费者的习惯。希望张总

能重视平台销售的社会趋势。谢谢。 

答：公司正在推进传统电商平台的建设，未来将有产品陆续推出。 

    44、请问张董事长，今年一季度业绩增长，为什么还没预告呢？ 

答：公司按照深交所规定履行信披义务，一季度情况请关注公司下周发布的

公告。 

    45、希望公司能在医美方面贡献力量，为广大爱美人士做出卓越的贡献，

医美也是现在社会流行的变美的快速趋势，希望公司能向之方面研发与发展。

谢谢。 

答：感谢您提出的宝贵建议，我们将继续努力，用优质的产品为广大消费者

带来健康和美丽。 

    46、你好，医美是现社会爱美者变美流行趋势，希望公司研发能跟上社会

的发展，贡献自己的一份伟大力量。谢谢。 

答: 感谢您对我们的关注，我们将积极关注市场需求，用优质的产品为消费

者带来健康和美丽。 

 

https://rs.p5w.net/question/359362a85eec4b0d922a77631203f6f2.shtml
https://rs.p5w.net/question/359362a85eec4b0d922a77631203f6f2.shtml
https://rs.p5w.net/question/359362a85eec4b0d922a77631203f6f2.shtml
https://rs.p5w.net/question/359362a85eec4b0d922a77631203f6f2.shtml
https://rs.p5w.net/question/89b023d8375f40b5b1ff8d11f37172eb.shtml
https://rs.p5w.net/question/2783199484ee4ba79b729d9e81eea795.shtml
https://rs.p5w.net/question/2783199484ee4ba79b729d9e81eea795.shtml
https://rs.p5w.net/question/2783199484ee4ba79b729d9e81eea795.shtml
https://rs.p5w.net/question/d2639f600bea448e958205471831dc0f.shtml
https://rs.p5w.net/question/d2639f600bea448e958205471831dc0f.shtml

